

Thérapies hormonales pour l'endométriose

Les thérapies hormonales peuvent aider à réguler la production d'hormones dans l'organisme. Cela permet de ralentir la progression de l'endométriose et de réduire les symptômes de l'endométriose, y compris la douleur. Les thérapies hormonales nécessitent souvent 2 à 3 mois pour voir si elles aident à soulager les symptômes.



Contraception hormonale

Les contraceptifs hormonaux (par exemple, les pilules contraceptives, les patchs et les anneaux vaginaux) aident à réguler les hormones. Ils peuvent alléger ou raccourcir les règles et réduire la douleur associée à l'endométriose.

Thérapie progestative

Les traitements progestatifs (pilules, implants, injections et dispositifs intra-utérins) peuvent contribuer à supprimer la croissance de l'endométriose. Ils peuvent alléger ou raccourcir les règles et réduire la douleur associée à l'endométriose.



Agonistes et antagonistes de l'hormone gonadotrophine (GnRH)

Les agonistes de la GnRH (par exemple, injections ou pulvérisations nasales) et les antagonistes (par exemple, pilules et injections) peuvent réguler les niveaux d'œstrogènes afin de réduire la douleur liée à l'endométriose.